## MINISTROS DISCUTIRÁN PROYECTO

## Perfilan invalidar segunda parte de Plan B de AMLO

La Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) discutirá un proyecto que propone invalidar la segunda parte del Plan B por violaciones al proceso legislativo, con lo que quedaría anulada en su totalidad la reforma electoral que recorta la estructura del INE.

En un comunicado, la Corte señaló que analizará el decreto de reformas a las leyes generales de Instituciones y Procedimientos Electorales, Partidos Políticos, así como la Orgánica del Poder Judicial de la Federación, y la General de los Medios de Impugnación en Materia Electoral, publicado el 2 de marzo de 2023 pasado.

El proyecto propone declarar la invalidez porque se estima que, durante la aprobación, el Congreso de la Unión incurrió en múltiples violaciones graves al procedimiento legislativo, las cuales son suficientes para invalidar la totalidad del decreto.

Por otra parte, entre gritos de apoyo a la Suprema Corte y a su ministra presidenta, Norma Piña, el colectivo Unid@s entregaron ayer 360 mil firmas de respaldo a la figura de Amicus Curiae que elaboraron en contra del llamado Plan B electoral.

Junto con la entrega de las cajas que contenían 360 cuadernillos engargolados con mil firmas cada uno, los integrantes de las agrupaciones colocaron decenas de ramos de rosas rosas en una de las jardineras de la entrada lateral de la SCJN.

Presentada por ellos mismos como el Amicus Curiae más grande de la historia

Presentada por ellos mismos como el Amicus Curiae más grande de la historia por estar respaldada por 360 mil personas, la activista Alejandra Latapí recordó que el 26 de febrero pasado anunciaron que presentarían este recurso para aportar sus argumentos y enriquecer la decisión de los ministros.

Francisco Fiorentini, también activista y radicado en Mexicali, Baja California, destacó la participación ciudadana como la vía para la estructuración social y por ello, dijo, solo en su ciudad lograron recaudar 50 mil 830 firmas de apoyo para el Amicus Curiae. / JORGE X. LÓPEZ



EBCOL SOCIÓN. Diversos colectivos entregaron ayer cajas que contenian 360 cuademillos engargolados con mil firmas cada uno para pedir que echenabajo la reforma electoral.